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北里大学保健衛生専門学院ＰＰＡ 

  会員 各位 

 

北里大学保健衛生専門学院ＰＰＡ 

会長 上 村 雪 枝 

 

2021年度ＰＰＡ定期総会の結果報告について 

 

標記の件につきまして、PPA会則第 10条 3項に基づき、下記のとおり、全ての議案について過半数の

承認をいただき、原案どおり可決されましたことをご報告いたします。 

 

記 

 

１ 審議期間：2021年 5月 29日（書類発送）～2021年 6月 7日（提出期限） 

※新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から書面表決 

 

２ 回答数等：会員数 635名、回答数 422名、回答率 66.5％ 

 

３ 結果報告： 

議題 1）2020年度 PPA事業報告について         【承認】(承認 422件、承認率 66.5％） 

議題 2）2020年度 PPA決算について           【承認】(承認 422件、承認率 66.5％） 

議題 3）2021年度 PPA事業計画及びこれに伴う予算について【承認】(承認 422件、承認率 66.5％) 

議題 4）2021年度 PPA役員体制について         【承認】(承認 422件、承認率 66.5％) 

議題 5）2021年度 PPA行事及び学院行事について     【承認】(承認 422件、承認率 66.5％) 

 

４ 自由記述欄への記載内容（別紙） 

 

５ その他： 

（１） 個別面談について 

  PPA 総会の書面表決により例年実施しておりました、個別面談が実施できませんでした。特に個別

相談を希望される方は、担任まで遠慮なくご連絡をお願いいたします。ご要望に応じて個別面談（登

校、オンライン※とも）を実施いたします。 

※遠隔講義で使用しているオンライン会議システム「ZOOM」を用いて実施します。 

（２） PPA懇談会について 

  9 月 18 日（土）開催予定の PPA 懇談会の開催可否については、現在諸条件を踏まえ検討中です。7

月中には検討結果をお知らせする予定ですのでしばらくお待ちください。 

〔問合せ先〕 

事務室：種村/TEL：025-779-4511 



Ⅰ　学習等に関するご意見

内容

1

現在コロナ禍で日常生活はもちろんの事、貴重な学生生活でも、さまざまな制限を余儀されなくなって
ます。しかしながら、ワクチン接種が徐々に始まり、検査方法も以前より身近に行う事ができるように
なってきました。コロナ禍以前のようにとは難しいのかもしれませんが、できる限りリモートでの学習
ではなく、身をもって学習し、実技を取得できる環境にしていただけるよう宜しくお願いいたします。

【学院からの回答】
現在、学院では「対面授業」を中心に実施しています。引き続き、学生の皆さんと教職員が一丸となっ
て感染対策を実施して、対面中心の教育活動を進められるように対応して参ります。今年度、対面授業
とオンライン授業を並行して実施（ハイブリット授業）しながら、双方の教育効果を同様にするための
機器整備を実施する予定です。これにより、コロナ陽性者との濃厚接触者が自宅待機期間に対面と同じ
教育効果の授業をオンラインで受講することが可能となります。大雪等による公共交通機関の運休時に
も活用できると考えています。

Ⅱ　就職活動に関するご意見

内容

1

いつもお世話になっております。PPA定期総会には関係ありませんが、遠方のため中々そちらに行けませ
ん。この臨地実習が終えてからの就職活動についてどのような活動になっていくのかが親の立場として
気になります。（本人に伝えると自分で決めるからと怒られてしまうかもしれませんが）よろしくお願
いします。

【学院からの回答】
就職支援については、担任、就職委員会、北里大学就職センター等が一体となって行っています。臨地
実習終了後、国家試験の対策をしながらの就職活動は負担も大きいと思われますが、学院としてもでき
る限りバックアップして参ります。就職活動の進捗等について、担任や学科の就職委員等にオンライン
でご相談いただくことも可能です。希望される方はお気軽にご連絡いただきますようお願いいたしま
す。

Ⅲ　学院行事等に関するご意見

内容

1

コロナ対策有難く思っております。コロナ禍においても当学院は登校できているため大変嬉しく思って
います。体育祭・魚沼祭等が開催できないことについては、青春を奪われてしまったようで切なく思い
ます。何か楽しめる良いアイデアはないのでしょうか。皆が歓喜し学院を一層盛りあげていけるよう
祈っております。引き続き、よろしくお願いいたします。

2
第3条(3)学生及び会員の親睦に関する支援事業、この中にサークル活動も該当するならば、コロナ等感
染防止対策の中でサークルの周知・活動は可能だろうか。幅広い学年との交流・親睦も大切な事であ
り、学ぶものも多いと思う。行事もコロナで減り、親睦を深める機会が少ないと感じた。

【学院からの回答】
課外活動等も感染対策を講じながら、段階的に実施できるように対応を進めています。残念ながら体育
祭は２年連続して中止を決定いたしました。学園祭の開催については現段階では未定ですが、今後、学
生の皆さんが楽しめる行事が開催できないか関係者で検討を進めます。

2021年度PPA定期総会　自由記述欄への記載内容

　書面表決書の自由記述欄にいただいた主な内容を情報共有いたします。ご意見、激励等をいただ
きありがとうございました。内容を学院内で確認し、今後の教育活動の参考とさせていただきま
す。ご意見、ご質問に対する学院からの回答等も併せてご確認ください。



Ⅳ　学生食堂に関するご意見

内容

1 学食の充実を望みます。夕食用のテイクアウトなども検討いただきたい。

2
昼食時かなり混みあうようです。対応していただいているようですが、もう一歩改善をお願いいたしま
す。

【学院からの回答】
北里ガーデン（学生食堂、カフェ、Yショップ）へのご意見、ありがとうございます。
PPAから多額の補助を受けていることを踏まえ、委託業者にもご要望の内容を伝え、利便性や満足度の向
上のための対応を促します。いただいたご意見を委託業者に伝え、以下の回答を得ております。なお、
現在はコロナ対策のため、座席数を制限しており、学生の皆さんにはご不便をおかけしていますが、食
後、早めの離席を促すなどの対応もしております。
『学食の充実につきましては、「新鮮、良質、低廉かつ栄養バランスに配慮した飲食物を提供する」に
配慮した献立を作成しておりますが、さらに満足度を上げるため、今後献立の見直しを行います。夕食
用のテイクアウトにつきましては、食品衛生上、原則テイクアウトのご提供はしておりませんが、今後
は予約弁当の導入を検討して参ります。現在軽食を各種ご用意しておりますのでご利用いただければと
思います。昼食時の対応につきましては、定食・麺類などコーナーを分けてスムーズに料理をご提供で
きるよう努めております。』

Ⅴ　要望

内容

1

コロナ感染症に伴い、仕送り等の減少が見込まれる家庭も多くなると思います。買い出しバス等少しで
も生徒の持ち出し金が少なくなれば経済的に困る不安等解消されると、一つでも安心要素が増えて学業
に専念できるようになるのではないかと思います。役員の皆様にはご負担おかけ致しますが、宜しくお
願いいたします。

【学院からの回答】
ひとり暮らしの学生の皆さんの支援として、今年５月から試験的に北里アパート街と近隣商業施設への
買い出しバスの運行（原則毎週土曜日）を開始しました。一定程度の利用者が見込まれますので、継続
して運行する予定です。

2 3年担任との個別相談を希望

【学院からの回答】
担任に面談実施を依頼しました。PPA総会の書面開催により、対面での面談の機会はなくなりましたが、
オンラインでの面談も実施可能です。希望される方はお気軽にご連絡いただきますようお願いいたしま
す。

3

娘は大学を中退した3月に看護師の資格の取れる学校を探したのですが、ネットでは東京と愛知の2校し
か見つけられませんでした。津南の母校へ書類をもらいに行ったところ、北里でまだ募集があると教え
られ、縁あって入学する事ができました。ネットで看護専門学校を検索しても北里を見ることはあまり
なかった気がします。受験者人数を増やすには、まずネットを利用するのもいいのではないでしょう
か。

【学院からの回答】
昨年度はGoogle広告を6月～2月の間に掲出しておりましたが、ご指摘の3月には掲出しておりませんでし
た。「看護専門学校」は全国的にも数が多く、検索サイトの上位に表示されるためには、相当額の広告
費が必要となります。今後も検索ワード、時期、予算等を検証しながら、より効果的なWEB広告を展開で
きるように努めて参ります。

4 コロナワクチン接種ですが、学院で行えるよう働きかけをお願いします。

5
コロナが早く収束し、学生達が心置きなく活動できることを祈っています。学生にも早くワクチンをお
願いしたいです。

【学院からの回答】
保護者の皆様に書面でご案内させていただいたとおり、学院でも「職域接種」を実施すべく準備を進め
ております。安全に接種が行えるように対応して参ります。



Ⅵ　激励等

内容

1
コロナ禍で大変な日々が続いておりますが、感染症予防のため、色々な対策をして頂き感謝しておりま
す。

2
コロナ対策等、運営が大変厳しい中にもかかわらず、他の学校よりもいち早く対面授業の再開等、ご尽
力頂きまして誠にありがとうございます。

3
コロナウイルスに負けずに、子供たちがより良い環境の中で学習できていることに感謝します。今年も
宜しくお願いいたします。

4 コロナ感染拡大防止のため、書面議決対応ありがとうございます。

5
このような中、種々ご対応いただきありがとうございます。学生のためにお使いいただけており（保護
者も含め）ありがとうございます。

6
慣れない学校生活を心配していますが、何とか上手くスタートできたのではないかと思っています。今
後ともよろしくお願いいたします。

7 丁寧に学校の様子をお知らせいただき、大変ありがたいです。関係役員の方々に感謝申しあげます。

8
毎日お世話になっております。ありがとうございます。息子の成績は良くありませんが、毎日充実して
張り切って通っているようです。とても嬉しく思っています。3年次に向かい、国家試験に向かい頑張れ
るよう見守っています。今後もどうかよろしくお願いします。

9
いつも大変お世話になっております。今年度も書面開催となりましたが、書面で詳しく説明があり、大
変参考になりました。ありがとうございます。是非、9月18日の懇談会が開催できるよう願っています。
今年度もよろしくお願いいたします。

10
いつもお世話になっております。これからもよろしくお願いいたします。新型コロナウイルス感染症拡
大防止のため、入学式等が中止となり、とても残念ではありますが、これからも正確な情報を知り、適
切な予防を行い、新たな日常を過ごしていけるよう娘と電話等で話し合っています。

11
コロナ禍の中で何かと不自由で大変かと思いますが、学校と先生方と保護者の連携を細めに取り、学生
たちが今必要な学びの環境を整えてあげられるよう協力したいと思います。

12
コロナウイルス感染防止のため、さぞ神経を使っていることと思います。皆様健康に十分留意し頑張っ
てください。

13
大変学校事業に携わる事が出来ず申し訳ありません。学校職員様はじめ役員の方には大変お世話になり
ありがとうございます。今年度もよろしくお願いします。

14
この大変な世の中になり、皆様のおかげで学院生活が続けられていることに大変感謝しております。あ
りがとうございます。

15
コロナ対策など普段とは異なる中、さらに大変だと思います。学校運営に携われておられる皆様に感謝
いたします。ありがとうございます。

16
一人暮らしにも慣れてきて、学校も楽しいようです。健康に安全に4年間過ごせるように援助していきた
いと思っています。

＊いただいたご意見を、原文のまま掲載しています。


